



Pressespiegel

Zeitungsartikel:

- Seite 1:** Jan-Nic-Arnold
- Seite 2:** Cannstatter Zeitung – Tagesskiausfahrt
- Seite 3:** Cannstatter Zeitung –Fußball

Alle Berichte finden Sie auch auf unserer Facebook Seite und auf unserer Homepage unter <http://tvcannstatt.de/ueber-den-tvc/presse-publikationen>

Gerne können Sie ihre Berichte direkt an s.lederer@tvcannstatt.de senden.



Datum: 10.03.2019

Zeitung: Homepage

Baden Württembergische Meisterschaften

Am 10.03.2019 fanden in Schwäbisch Gmünd die Baden Württembergischen Hallen-Meisterschaften im Behindertensport statt.

Jan startete bei allen 3 angebotenen Disziplinen, dem 50 Meter Sprint, dem Kugelstoßen und dem Weitsprung. Aus organisatorischen Gründen wurde der Start in der U18 nicht angeboten, deswegen startete Jan bei der U20.

Beim 50 Meter Sprint ist es für Jan immer sehr schwierig aufgrund seiner Prothese auf der kurzen Strecke in Fahrt zu kommen. Der Start klappte sehr gut und Jan kam zügig aus dem Block. Seine 4 Mitstarter konnten sich allerdings auf den ersten Metern schon absetzen. Für Jan fing nun die Aufholjagd an. Bei 30 Metern konnte Jan auf das Feld wieder aufschließen und kam nach 50 Meter als 2. ins Ziel.

Bei der zweiten Disziplin dem Kugelstoßen konnte sich Jan von Stoß zu Stoß steigern. Seine Kugel landete bei 7,09 m, das sind 15 cm mehr als seine persönliche Bestweite im letzten Jahr. Das Kugelstoßen wurde kompl. aus Jans Trainingsplan gestrichen und seit Sommer 2018 nicht mehr trainiert, daher war die Weite völlig überraschend und der 2. Platz auf dem Podest ebenso.

Beim Weitsprung kam Jan mit dem Anlauf in der Halle nicht zu recht. Sein Anlauf beträgt im Moment 29,90 Meter. Der Abstand von Balken bis Wand betrug exakt 30 Meter. Er konnte somit beim Anlauf nicht nach hinten variieren. Daher kam leider nur ein gültiger Versuch zu Stande. Die anderen 3 Versuche übertrat Jan mit ca. 5 cm. Dennoch reichte es auch hier für den 2. Platz auf dem Podest.

Alles in allem war Jan mit der Leistung zufrieden, denn er war bis einschließlich Freitag wieder im Bundesleistungszentrum in Berlin Kienbaum und kam damit wieder voll aus dem Training.

In wenigen Wochen beginnt die Freiluftsaison, bis dahin gibt es noch einiges an der Technik und Feinabstimmung zu tun.





Datum: 11.03.2018

Zeitung: Cannstatter Zeitung

► TV Cannstatt

Ende der Tagesskiausfahrten

Bad Cannstatt - Ausreichend mit Schnee bedeckt boten sich die Pisten in Ofterschwang bei der letzten Tagesskiausfahrt des TVC in dieser Saison. Der Regen der vorangegangenen Nacht hatte den Schnee zwar etwas schwer werden lassen, trotzdem hatten die Teilnehmer reichlich Spaß.

Zusammen mit den Skilehrern des TVC oder auch auf eigene Faust erkundeten die Skifahrer das Skigebiet und verbesserten zugleich ihr Können. Für einige der Gruppe bot die Weltcup-Abfahrtstrecke eine besondere Herausforderung. Harry Lutz, der die Tagesskiausfahrt wieder mal perfekt organisiert hatte, war am späten

Nachmittag froh, dass alle seine Teilnehmer wohlerhalten und hoch zufrieden am Bus wieder eintrafen. Auch wie bei den vorangegangenen Tagesskiausfahrten, war der große Bus wieder bis auf den letzten Platz gefüllt.

Vor der Rückfahrt gab es den traditionellen Umtrunk für alle Teilnehmer und während der Rückfahrt versorgte Tina Lutz alle Hungrigen mit kleinen Snacks. Harry Lutz versprach den Teilnehmern, dass er auch in der kommenden Saison die Tagesskiausfahrten wieder organisieren und anbieten werde, was auf große Begeisterung bei den Teilnehmern stieß, die sich mit La Ola bei Harry Lutz und

dem TVC bedankten. Als Saisonabschluss bietet die TVC-Skischule eine mehrtägige Skiausfahrt nach Wolkenstein in die Dolomiten an. Vom 31. März bis 7. April können Skifahrer mit dem TVC Skilehrerteam die Pisten der Sella Gruppe, an der Marmolada und am Falzarego Pass erkunden. Anmeldung und Info bei Norbert Reinhold: privat@reinhold.de

Zur Vorbereitung auf die nächste Skisaison, aber auch zur täglichen Fitness, bietet der TV Cannstatt mit Harald Lutz jeden Montag von 20.15 bis 21.40 Uhr Fitness in der Turnhalle der Jahn-Realschule an. (Beate Bulle-Schmid)



Abschluss der Tagesskiausfahrten war in Ofterschwang.

Foto: Privat



Datum: 12.07.2018

Zeitung: Cannstatter Zeitung

► **Kreisliga B, Staffel 1**

TVC entgeht Heimniederlage

1. TSV Steinenbronn II	16	10	4	2	52:35	34
2. KV Plieningen II	16	11	0	5	56:38	33
3. FC Stgt.-Cannstatt	14	10	2	2	39:12	32
4. N.A.F.I. Stuttgart II	16	10	1	5	52:39	31
5. ABV/TSV 07 Stgrt. II	15	8	5	2	47:19	29
6. SV Heslach	15	9	2	4	46:27	29
7. SKG Botnang	16	9	2	5	40:28	29
8. Spvgg Stetten II	16	6	3	7	31:37	21
9. SV Gablenberg II	16	6	1	9	42:49	19
10. TSV Musberg II	15	3	5	7	30:37	14
11. VfL Kaltental II	16	4	1	11	17:32	13
12. TV Cannstatt	15	3	2	10	23:51	11
13. TSV Sielmingen II	15	1	5	9	26:57	8
14. Makedonija Stgt.	15	1	1	13	33:73	4

TV Cannstatt – Makedonija Stgt. 3:3

Zum ersten Heimspiel im Jahr 2019 empfing der TV Cannstatt den MK Makedonija Stuttgart. Zwar übernahm der TVC von Anfang an die Kontrolle über das Spiel, aber die Gäste überraschten mit Kontern und kamen so auch gefährlich vor das Cannstatter Tor. In der 25. Minute ging der TVC dann durch Neuzugang Turgay Senel per Kopf nach einer Ecke in Führung. Bis zum Pausenpfiff wurde das Spiel intensiver, am Spielstand änderte sich aber nichts.

Die Gäste kamen mit viel Mut aus der Kabine und konnten eine Nachlässigkeit in der 50. Minute ausnutzen und zum 1:1 ausgleichen. In den folgenden 15 Minuten gab der TVC das Spiel völlig aus Hand und die Gäste konnten durch Sijecic (55./62.) auf 3:1 für die Gäste erhöhen.

Erst eine Viertelstunde vor Schluss übernahm der TVC wieder das Spiel und setzte zur Aufholjagd an. Ein Elfmeter blieb ihnen in der 70. Minute verwehrt, als Senel klar gefoult wurde. Auch die Chancen durch Acar, Senel und Fallaha wurden in der Folge nicht genutzt. In der 83. Minute holte Licco dann einen Elfmeter raus, den L. Ianello vergab. Nur kurz danach war er aber zur Stelle und verkürzte per Kopfball auf 2:3 (87.). Die Jungs vom TVC spürten, dass noch mehr möglich ist. Sie drückten weiter auf das Tor von Makedonija. Kurz vor Schluss (89.) landete ein Freistoß von Zenn, der noch leicht abgefälscht wurde, zum 3:3-Endstand im Tor. Die Cannstatter gingen trotz des späten Ausgleichs enttäuscht vom Feld, da sich mehr vorgenommen hatten. Die Gäste spielten clever und überraschten die Cannstatter oft mit Konter. Den ersten Dreier will der TV Cannstatt dann nächste Woche in Sielmingen einfahren. (Salvatore Pirone)